

## **Precintan la oficina en Moscú de Amnistía Internacional**

Associated Press, 1 de noviembre de 2016

MOSCU (AP) — La oficina en Moscú del grupo humanitario Amnistía Internacional fue clausurada oficialmente durante la noche del martes por las autoridades rusas.

Cuando los empleados "llegaron a nuestra oficina esta mañana, encontraron que la puerta estaba rota y había nuevas cerraduras", indicó Sergey Nikitin, director de AI en Rusia. Fotografías difundidas el miércoles mostraban la puerta precintada con un aviso oficial de las autoridades locales de Moscú.

Amnistía Internacional alquila la oficina al gobierno de Moscú desde hace unos 20 años, señaló Nikitin.

Las organizaciones de derechos humanos que trabajan en Rusia se han quejado de la presión del gobierno en los últimos años, por ejemplo con intimidación a su personal y una polémica legislación que regula el funcionamiento de las organizaciones no gubernamentales.

---